



Pekín quita la veda por covid y volverá a expedir pasaportes

Medida pospandemia.

Ciudadanos chinos podrán obtener el documento para salir del país como turistas

EFE
PEKÍN

Las autoridades de China anunciaron ayer que volverá a expedir pasaportes para sus ciudadanos que viajen al exterior por turismo o para visitar amigos y familiares, además de reanudar ciertos visados de tránsito para los viajeros internacionales.

La Administración Nacional de Inmigración china especificó en un comunicado que la reanudación de estos procedimientos a partir del 8 de enero próximo optimizará las políticas y medidas de gestión de la inmigración del gigante asiático.

La publicación de las autoridades migratorias confirma que los residentes chinos podrán volver a disfrutar del turismo internacional de "manera ordenada" a partir del próximo año, al aceptarse y aprobarse la tramitación de nuevos pasaportes para los ciudadanos del país.

Los residentes de China continental podrán beneficiarse nuevamente del procesamiento de visados para visitar Hong Kong por turismo y negocios.

Por su parte, los extranjeros podrán volver a obtener visado de tránsito de entre 24 y 144 horas en ciertas ciudades al cumplir una serie de requisitos, en lo que supone uno de los primeros indicios de vuelta a la situación prepandémica que ha ofrecido China en los últimos días.

Visas limitadas

Entre las medidas presentadas por las autoridades migratorias no aparece ninguna relativa a la expedición de visados de turista para los extranjeros.

Sobre esta cuestión, el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores, Wang Wenbin, afirmó que Pekín continuará ajustando "dinámicamente" las políticas de visados de acuerdo con la situación pandémica.

En noviembre, China anunció una reducción de las cuarentenas obligatorias a la llegada a su territorio de cinco días de aislamiento en un hotel designado más otros tres en el domicilio, una rebaja considerable desde los 21 o incluso 28 días que llegaron a requerir numerosas ciudades en algunos periodos de 2022.

El gobierno chino aseguró a principios de este mes que se daban las "condiciones" para que el país ajustara sus medidas ante una "nueva situación" en la que el virus del coronavirus provoca menos muertes. ■